

# 健康貯金はじめませんか！？

## 腎臓の弱いお客様へ

いつ透析になるかと心配な方がおられます。私も透析にはなってもらいたくないと、

ハラハラしています！しかし、ずっと小康状態を保っておられます。

一体なぜでしょうか？

おそらくその方はプレミアム大高酵素を飲んでおられるからだと思います。

クリーンな食べ物なので、血液を汚さない。また、もちろん食べすぎないことも。

ストレスを溜めないこと、運動不足にならないことも大切です。



10mlで30キロカロリー

## 血が汚れると病気になります

なぜなら、血の汚れはエネルギーが不足します。すると、細胞や臓器に充分な酸素が届きません。代謝も悪くなり、体温も低下しやすくなります。すると免疫力が低下し、病気が発生します。



血の汚れ、血液ドロドロの方はもちろん血液をきれいにすることが大切です。

しかし、毎日の少量のコツコツの積み重ねの貯金で、病気にならないだけではなく、難病も治つていいっている方もおられます。

西洋医学では、治療方法がない。対症療法しかない難病も不思議と良くなっている体作りはとても大切だと思います。それには既に消化済みのエネルギー、発酵代謝産物の発酵食品と言うよりは、長期熟成の過程で、何十種類もの不思議なエネルギーができているオリゴ糖のプレミアム大高酵素。

甘いので糖尿病の方などには敬遠されがちですが、このプレミアム大高酵素で断食をすることによって、糖尿病も改善されているのです。治っているのです。

酵素は甘いので、糖尿に悪いと思われていますが、そうではありません。

確かに酵素を飲んですぐ血糖を測ると血糖は上がります。消化済みのエネルギーだからです。

しかし、他の食べ物、ご飯とか食べても血糖は上がります。

なので、採血する前日、当日はお休みしてください。血糖が気になる方は、

一度にたくさん取らずに少量ずつ薄めて飲む事をお勧めします！

## 0と1は違います！

私の叔母は体重が30キロを切っています。なので、1日に10ミリしかプレミアム大高酵素を飲みません。毎日、欠かさず10ミリずつ飲んでいると、3ヶ月で1本です。

それでもコツコツ貯金を続けることによって、

非結核性抗酸菌症が良くなりました。（難病の一つです）

咳、痰に苦しめられていたのが、今は嘘のようになっています！

このおばを見て、私は少量でもコツコツ貯金の体づくりが大切

なのだと痛感しました！



## たった一粒の健康法

他のお客様も実感されています！

**筑後株クロレラのバイオリンクや  
牡蠣肉エキス、サメミロンのスクア  
レン**でも一緒です！

少しずつでも飲むのと、0にしてしまってでは違います。

0がしばらく続くと突然、病気が発生しました！

## 自分に合ったコツコツ貯金で身体づくり始めませんか！

雑菌がいっぱいです。西洋医学の治療では、半分しか取れなかつた方、病気も再発すると言われていましたが、プレミアム大高酵素で、すべての雑菌が取れました！この生命力のある発酵代謝産物の中では、酵母菌以外、あらゆる菌は生きていけないので、本当に素晴らしい自然の贈り物です。大高登先生には感謝しかないです。